

Geestland, dem 15. November 2019

Eine Rodelbahn für den Weihnachtsmarkt in Beers

20 Meter Länge und vier Meter Höhe, das sind zwei der Merkmale der Alpen-Tubing-Rodelbahn, die vom 13. bis 15. Dezember auf dem Weihnachtsmarkt in Bad Bederkesa aufgebaut wird. Möglich macht das das Engagement der Beerster Unternehmen Kemner Home Company und Kemner Fenster + Türen GmbH. Als Nils Kuiper, Geschäftsführer der Kemner Home Company, von den Plänen der Stadtverwaltung erfuhr, war für ihn sofort klar, dass er einen Teil beisteuern wollte:

„Ich finde es klasse, dass die Stadt so aktiv ist und sich auch für solche Dinge engagiert. Wenn die Stadtverwaltung im letzten Jahr nicht eingesprungen wäre, hätten wir auch in diesem Jahr wahrscheinlich keinen zentralen Weihnachtsmarkt im Ort. Als Unternehmer sehe ich es einfach als meine Pflicht, einen Teil dazu beizutragen und hoffe, dass viele Menschen Spaß an der Bahn haben werden.“

Kurzerhand informierte der Sohn den Vater, und am Ende des kurzen Telefonats war aus einem großzügigen Zuschuss die komplette Übernahme der Kosten für die Rodelbahn geworden. Nach dem Sponsoring des Feuerwerks des Beerster Seefests im vergangenen Jahr also das nächste Engagement der beiden Firmen für die örtliche Festkultur.

„Mein Sohn brauchte mich nicht zu überzeugen“, berichtet Rudolf Kuiper. „Wir haben unsere Wurzeln in Beers und schätzen den Ort als Standort. Das Sponsoring ist eine schöne Möglichkeit, unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger am Erfolg unserer Unternehmen teilhaben zu lassen und vor allem den Kindern eine Freude zu bereiten.“

Die Sponsoringzusage wird nicht nur die Weihnachtsmarktbesucher freuen. Auch Dana Hebener, Ansprechpartnerin bei der Stadt Geestland, ist glücklich über den Geldsegen:

„Durch die Unterstützung haben wir freie Mittel, um sie anderweitig sinnvoll einsetzen zu können. Außerdem sehe ich das wiederholte Engagement der beiden Unternehmer als Beleg dafür, dass wir in die richtige Richtung gehen. Die verschiedenen Feste sollen wenn möglich aus den Gemeinschaften vor Ort hervorgehen und durch sie getragen werden. Der Einsatz von Rudolf und Nils Kuiper ist in der Hinsicht ein wichtiges Zeichen.“

Ein wichtiges Zeichen aus der Gemeinschaft für die Gemeinschaft. Auf jeden Fall kann der Beerster Weihnachtsmarkt am dritten Adventswochenende auch dieses Jahr wieder mit einem echten Highlight aufwarten.

Foto:

Gemeinsam Anpacken für ein echtes Highlight: Rudolf Kuiper, Dana Hebener und Nils Kuiper (v. l. n. r.).

Foto: Matthias Wittschieben, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.

Matthias Wittschieben
Kommunikation und Sonderaufgaben

04743 937-1522
0173 4206322
presse@geestland.eu

Stadt Geestland
Rathaus 1
Langen
Sieverner Straße 10
27607 Geestland

Pressemitteilungen:
geestland.eu/pm



ALLES NEUES BIK
auf die 20. Geburtstag
-30%

HH
Möbelfabrik

global

Küchen
Küchen